

Kepulauan Seribu



Kawasan Kepulauan Seribu

Kabupaten Kepulauan Seribu, DKI Jakarta

Kepulauan Seribu merupakan gugusan kepulauan di Teluk Jakarta yang membentang sekira 100 mil dengan luas 108.000 hektar atau mencapai sebelas kali luas daratan Jakarta. Kawasan taman nasional laut yang berlokasi 45 km sebelah utara Kota Jakarta itu merupakan kawasan pelestarian alam bahari dengan zona konservasi yang terus dijaga keindahan dan kebersihannya. Anda yang berdiam di Kota Jakarta sebenarnya tidak perlu jauh-jauh ke Bali atau berlibur ke pulau indah lainnya di Nusantara.

Kepulauan seribu mempunyai daya tarik wisata air yang tidak kalah menarik dari tempat lain. Dari 45 pulau wisata di gugusan Kepulauan Seribu, turis mancanegara menyukai resort Pulau Sepa dan Putri. Dan sudah tentu obyek yang disukai para pelancong itu adalah kekayaan bawah laut. Beberapa tempat yang menarik untuk dikunjungi adalah Pulau Pelangi. Pulau yang terletak sekitar satu jam pelayaran dari dermaga Pantai Marina, Ancol ini memang terletak lebih

jauh dari pulau-pulau lainnya. Keuntungannya, pelancong bisa menikmati kekayaan bawah laut Kepulauan Seribu lebih bersih dan indah. Pulau pelangi disiapkan untuk penyuka olahraga laut, terutama untuk yang punya hobi memancing, snorkeling, dan menyelam.

Keasikan lainnya wisata di perairan Kepulauan Seribu bisa dengan menikmati kenyamanan berlayar antarpulau di kawasan Pulau Seribu. Anda bisa menyusun rencana perjalanan sendiri. Sewa perahu kayu nelayan setempat sekitar untuk mengunjungi 4-6 pulau. Salah satu rute favorit adalah Pulau Pramuka-Pulau Karya-Pulau Semak Daun-Pulau Ayer-Pulau Air-Pulau Karang Beras-Pulau Pramuka. Di setiap pulau yang dikunjungi, Anda bisa berhenti sebentar sekitar 1 jam untuk menjelajahi pulau atau berfoto-foto di pantainya. Untuk menikmati keindahan alam tropis laut Indonesia mengapa tidak kini mencoba plesir ke Taman Nasional Laut Kepulauan Seribu. Kawasan ini kian hari kian digemari sebagai salah satu tujuan wisata favorit wisata bahari

Cara Menuju Kawasan Kepulauan Seribu

Jalur Udara

Bila kita menggunakan pesawat dari bandara Soekarno Hatta dengan jarak tidak terlalu jauh dari Pelabuhan Muara Angke, Sunda Kelapa dan Marina Ancol, lebih cepat menggunakan jasa taksi konvensional atau taksi Online.

Jalur Laut

Ada beberapa pilihan, bila menggunakan kapal tradisional dari kayu dan PELNI bisa melalui pelabuhan Muara Angke. Kapal kayu masih menjadi paling banyak digemari pelancong Kepulauan Seribu. Sedangkan kapal PELNI yang bisa dinaiki dari Pelabuhan Sunda Kelapa hanya melayani Pelabuhan Sunda Kelapa-Pulau Untung Jawa-Pulau Pramuka-Pulau Kelapa. Bila ingin menggunakan kapal cepat, di Pelabuhan Marina Ancol disediakan kapal cepat yang siap mengantar pelancong.

Jalur Darat

Jalur darat yang ditempuh sudah tentu menuju Pelabuhan Muara Angke, Sunda Kelapa dan Marina Ancol. Bisa menggunakan jasa bus Trans Jakarta, Metro Mini atau menggunakan Mikrolet. Bila kita menggunakan kereta terlebih dahulu maka alternatif kendaraan umum itu bisa dipilih. Atau langsung menggunakan transportasi Online dari stasiun Kota.

TIPS



- * Ada baiknya menggunakan jasa travel ketika mengunjungi kawasan Kepulauan Seribu. Sebab pengunjung bisa sekaligus memilih penginapan yang sesuai pilihan dan pilihan obyek wisata yang tersebar di sekitar kawasan Anda menginap.
- * Teriknya udara sekitar perairan Kepulauan Seribu dan waktu perjalanana bisa sampai empat jam, usahakan memilih waktu keberangkatan pagi hari dari Jakarta atau Tangerang. Sehingga Anda masih bisa menghabiskan hari pertama yang biasanya dilalui dengan semangat.
- * Layaknya cuaca di tengah laut, ada baiknya pakailah sunblock untuk mengurangi kerusakan kulit karena terik matahari.
- * Kepulauan Seribu mempunyai puluhan tempat yang menarik dengan ciri khas berbeda-beda. Jadi carilah informasi untuk memilih katagori pulau yang akan didatangi.

Koordinat: [-5.7982382, 106.49830220000001](#)